

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai Dramaturgi Dalam Web Series Antares Di Wetv yang telah dikemukakan pada bab-bab yang sudah dibahas sebelumnya. Bahwa perilaku komunikasi Antares di dalam web series Antares adalah sesuai dengan pendekatan dramaturgi. Dimana menjelaskan perilaku komunikasi front stage dan back stage dan juga sesuai dengan konotasi, denotasi serta mitos yang di sampaikan oleh Barthes. Kesimpulan tersebut di peroleh dari sampel hasil dan analisa penelitian yang menunjukkan bahwa: Perilaku Antares Ketika berada di panggung depan dan panggung belakang sangat berbeda dimana seorang Antares adalah merupakan ketua geng motor calderioiz. Antares Ketika berada di panggung depan dikenal sebagai sosok yang arogan bahkan mempunyai citra yang negative sebagaimana berperilaku layaknya ketua geng motor yang melakukan kegiatan seperti tawuran antar geng motor dan balap liar antar geng motor. Tetapi dibalik sisi negatifnya tentu Antares juga mempunyai sisi positif dari dalam dirinya yang mempunyai rasa empati yang tinggi terhadap sesama dan berperilaku baik terhadap orang yang membuat citra Antares lebih baik sayangnya tidak semua tau akan hal itu terhadap Antares.

#### **B. Saran**

1. Untuk MD di masa yang akan datang diharapkan lebih banyak memproduksi film maupun web series yang memiliki unsur tema kehidupan seorang pelajar yang memiliki konflik-konflik kehidupan seorang pelajar yang tentunya pada masa pelajar banyak sekali kehidupan mereka yang negative maupun positif. Dengan mengangkat konflik-konflik tersebut penonton lebih mudah mencerna jalan cerita dan mendapatkan makna dan mendapatkan pesan yang terkandung dalam film maupun web series tersebut.
2. Bagi penontonnya, alangkah baiknya kita harus mengapresiasi perfilman Indonesia, mendukung penuh terhadap dunia perfilman dalam

negeri untuk memajukan citra film maupun web series Indonesia, karena pada saat ini sudah cukup banyak film-film luar negeri yang tidak kalah bagus.

3. Diharapkan agar peneliti selanjutnya dapat melakukan penelitian ini secara lebih mendalam.

